

Ideenwettbewerb „Gemeinsam: Schaffen“

Der Ideenwettbewerb des Landes Baden-Württemberg ist in drei Bereiche unterteilt, in Gemeinsam: Gestalten, Gemeinsam: Aktiv, Gemeinsam: Lernen. Als Antragsteller ausgeschlossen sind die Stadtverwaltung und ebenso das Ortschaftsratsgremium. Bei der Bewerbung ist die Darstellung der Projekte und die Beteiligung von unterschiedlichen Personenkreisen besonders hervorzuheben. In Hasselbach liegen zwei Projektvorschläge vor, die sich beide beim Ideenwettbewerb bewerben. Einerseits der Bau eines barrierefreien Zuganges zur ev. Kirche und evtl. noch eine Errichtung einer Sitzgruppe. Andererseits ein Schnitzprojekt zur Gestaltung eines Ortseingangswappens.

Teilnahme am Freiwilligentag der Metropolregion 19.09.2020

Auf Grund der derzeit gültigen Hygiene- und Abstandsregelungen in der Corona-Pandemie wird von einer Teilnahme am Freiwilligentag abgesehen.